



Klasse: _____ Kind: _____ Datum: _____

Textverständnis

In diesem Text erzählt dir Leni, was sie erlebt hat.
Hast du aufgepasst? Beantworte die Fragen.

Leni auf Weltreise

Heute hat Leni einen Zwischenstopp in Amsterdam gemacht. Amsterdam ist die Hauptstadt der Niederlande. Rudi, ein Rattenfreund, wohnt in Amsterdam und hat Leni schon viel über die Stadt erzählt und gezeigt. Es gibt dort viele Grachten. Das sind Wasserstraßen, auf denen Boote durch die ganze Stadt fahren. Manchmal hopsen einige freche Ratten auf die Boote, um an das andere Ende der Stadt zu kommen. Denn als Ratte in Amsterdam muss man schnell sein! Der Grund dafür sind die vielen Käseläden. Hier können sich die Menschen durch die unterschiedlichen Käsesorten probieren und kleine Stückchen in ihren Mund stecken. Doch ab und zu fällt ein Stückchen vom Käse auf den Boden. Dann freuen sich die Ratten. Jetzt heißt es schnell sein! Alle Ratten aus der ganzen Stadt eilen herbei, um ein leckeres Stück von dem Käse zu ergattern. Manchmal kommt es dabei zu einem Streit, wenn es ein Stück von dem leckeren „Old Amsterdam“ ist. Der ist besonders würzig und die Ratten können ihn durch die ganze Stadt riechen. Wenn sie sehr hungrig sind, versuchen sie, den Käse von den Tellern zu mopsen. Das ist dann immer ein Geschrei, wenn die Ratten auf den Tischen tanzen. Vor allem die Menschen-Muttis kreischen immer ganz laut und rufen um Hilfe. In Amsterdam wird es nie langweilig! Leni möchte hier gerne länger bleiben, doch ihr Schiff fährt weiter. Auf jeden Fall möchte sie noch einmal hierherkommen und den leckeren Käse mopsen.



Textverständnis

Hast du aufgepasst? Beantworte die Fragen.

Fragen:

1. Wer ist Rudi?

.....
.....

2. Was sind Grachten?

.....
.....

3. Warum müssen sich Ratten in Amsterdam beeilen?

.....
.....

4. Wann gibt es Streit unter den Ratten?

.....
.....

5. Wie fühlen sich die Menschen bei den Grachten?

.....
.....

6. Wie hat es Leni in Amsterdam gefallen?

.....
.....